



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年6月22日

学校便り No13

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り



今年度も みどりっ子 大活躍!



今年度も子どもたちの活躍の便りが続々と新聞に掲載されています。やる気いっぱい、元気いっぱい、やさしいいっぱいの子どもの活躍をととても嬉しく思います。今回は今月の新聞に掲載されたみどりっ子たちの活躍を紹介いたします。

【郡山市水道週間ポスター展】入選 4年 佐藤 江美奈さん

【地域安全運動・暴力追放運動コンクール】ポスターの部 優秀賞 3年 尾形 晴香さん

〃 標語の部 優秀賞 4年 渡邊 翔大さん

「人権の花」を植えました!

郡山市と郡山人権擁護委員協議会が行っている「人権の花」運動により、サルビアやマリーゴールド等の苗やプランター、培養土などをいただきました。それらを、6月13日の委員会活動で飼育栽培委員会が「人権の花」の苗植えを行いました。作業の前には、郡山市人権擁護委員の方から「人権の花」運動についてのお話をいただきました。「苗と一緒に人権の種を心にまいて、思いやりや愛、笑顔を育てていきましょう」と言葉をいただきました。子どもたちは、1本1本、心を込めて苗を植えていました。これからも、水やりなどのお世話をしていきます。「人権の花」のプランターは、校舎正面玄関前に置いてあります。用務員さんが育ててくださっているプランターも美しい花を咲かせていますので、ぜひご覧ください。



楽しい読み聞かせをありがとうございます



毎週木曜日の朝の読書タイムには、読み聞かせボランティア様による読み聞かせを、2学年ずつ学級ごとに行ってくださいしています。6月15日(木)には3.4年生、22日(木)には5.6年生の各学級で読み聞かせを行っていただきました。楽しいお話の世界に、瞳を輝かせながら聞き入っていました。「絵本の窓」の皆様、いつも楽しい読み聞かせをありがとうございます。

